



Pièces	6 Pièces
Superficie	171 m²
Référence	84536973
Prix	1 090 000 €

Colombes

Maison à vendre (92700)

Idéalement située dans le quartier des vallées à 5mn à pied de la gare, cette ravissante maison ayant bénéficié de rénovations de qualité et d'une surélévation style mansart développe une superficie au sol de 142m² hors sous-sol de 27m² et est édifiée sur une jolie parcelle arborée de 291m². Elle offre au rez-de-chaussée une vaste pièce de VI traversante de 52m² composée d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine dînatoire ouvrant sur une terrasse et un jardin orienté sud/est. A ce même niveau, la maison présente des toilettes invités et un vestiaire. Au premier étage, un palier ...

Stunning house renovated to a very high standard with a mansard-style raised floor extension. 142m² (1,528 sq ft) of floor space, excluding the 27m² (291 sq ft) basement level, set on an attractive 291m² (3,132 sq ft) plot planted with trees in a prime location in the Les Vallées district, a 5-minute walk from the station. Ground floor: large 52m² (560 sq ft) dual-aspect living room featuring a lounge, dining room and eat-in kitchen opening onto a South/East-facing terrace and garden. Guest toilet and closet on the same level. First floor: landing with a library leading to bedroom with ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

